

ABSTRAK

Ridha Hutami, NIM : 109311090. “Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Dengan Menggunakan Metode *Think Pair Share* di Kelas IV SD Negeri 104233 Bandar Labuhan Kecamatan Tanjung Morawa.”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan metode *Think Pair Share* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada materi pokok globalisasi Komunikasi kelas IV SD Negeri 104233 Bandar Labuhan Kecamatan Tanjung Morawa yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah penggunaan metode pembelajaran yang kurang tepat sehingga membuat siswa kurang tertarik terhadap mata pelajaran PKn dan hasil belajar menjadi rendah.

Subjek dalam penelitian ini yaitu kelas IV SD Negeri 104233 Bandar Labuhan Kec. Tanjung Morawa yang berjumlah 37 orang siswa. Penentuan subjek penelitian diperoleh berdasarkan hasil tes dan observasi yang dilakukan oleh peneliti. Fakta dilapangan menunjukkan banyak siswa memiliki hasil belajar yang rendah dalam belajar PKn, sehingga peneliti berupaya untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan Metode *Think Pair Share*.

Penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang dilakukan dalam 2 siklus, dimana setiap siklus dilakukan dua kali pertemuan dan masing – masing pertemuan dilakukan selama 2x35 menit. Dalam setiap siklus akan dilakukan tes dan observasi untuk mengukur hasil belajar siswa.

Berdasarkan hasil penelitian dari 37 sampel siswa pada dapat diketahui bahwa pada pre test dari 37 orang siswa pada saat diberikan tes awal sebanyak 32 siswa (86,49%), belum mencapai ketuntasan belajar (nilai < 70). Sedangkan terdapat 5 orang siswa (13,51) yang mencapai ketuntasan (nilai > 70), dengan nilai rata-rata 46,21. Hasil ini menunjukkan nilai pretest siswa tergolong kategori rendah dan siswa kelas IV SD Negeri 104233 Bandar Labuhan belum tuntas mempelajari materi globalisasi komunikasi pada pelajaran PKn. Pada siklus I terdapat 25 orang siswa (67,57%) yang mencapai ketuntasan dengan nilai rata-rata 66,75. Hal ini menunjukkan nilai siklus I siswa tergolong sedang dan siswa kelas IV SDN 104233 Bandar Labuhan belum tuntas memahami materi Globalisasi Komunikasi pada pelajaran PKn. Pada siklus II terdapat 32 (91,9 %) orang siswa yang mencapai ketuntasan dengan rata-rata 86,51. Hasil ini menunjukkan nilai siklus II siswa sudah mengalami peningkatan dan tergolong tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan metode *Think Pair Share* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas IV SD Negeri 105331 Tanjung Morawa.